



## SALAMANCA

### EL CENTRO DE GENÓMICA YA ES CENTRO UNIVERSITARIO DE INVESTIGACIÓN

La Junta de Castilla y León otorgó el título de Instituto Universitario de Investigación al Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBFG) ubicado en Salamanca y cuya titularidad comparten la Universidad de Salamanca y el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). Así apareció ayer reflejado en el Boletín Oficial de Castilla y León. La propuesta para la creación como Instituto Universitario de Investigación del IBFG procede de la propia Universidad de Salamanca, tras su aprobación por el Consejo de Gobierno y el Consejo Social de la Usal, y fue registrada en febrero de 2015. /ICAL